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LA QUINTA COLUMNA 

 Colocan la tercera piedra del ridículo en la SEP 

El movimiento Actívate por Puebla colocó la tercera piedra del ridículo de la educación a afuera de las 

instalaciones de la SEP estatal. En el evento estuvieron representantes de la UPAEP, Anáhuac, UTP así como de 
organismos empresariales. Con la colocación de dicha piedra el movimiento está demandando la creación de un 
portal observatorio del sector educativo, mismo que será manejado por la asociación Mexicanos Primero, así como 
la creación de una nueva Ley estatal de educación superior y la simplificación administrativa para que las 
instituciones obtengan el reconocimiento por parte de la SEP. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal09_10102011.php 
 

 

LA QUINTA COLUMNA 

 Pedirá Sindicato que Mónica Arroyo sea destituida 
El líder del Sindicato Único de Trabajadores del Ayuntamiento de Puebla, Israel Pacheco Velázquez, aseveró que el 
gremio que encabeza desconoce a Mónica Arroyo Soriano como presidenta magistrada del Tribunal de Arbitraje 
del municipio. En este contexto informó solicitarán sea removida por la investigación que han iniciado la 
Contraloría estatal y la Procuraduría General de Justicia por el delito de usurpación de funciones. El líder sindical 

expresó: “Voy a pedir una explicación al secretario del Ayuntamiento, Manuel Janeiro, del por qué la magistrada 

nos mintió, tanto al  Ayuntamiento como a nosotros, hay una usurpación de funciones, la señora está mintiendo. 
(Luz Elena Sánchez) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal10_10102011.php 
 

LA QUINTA COLUMNA 

 Se deslinda Comuna de investigación vs Mónica Arroyo 
Iñigo Ocejo Rojo, titular de la Secretaría de Administración y Tecnologías de la Información, (SATI) deslindó al 

gobierno capitalino de la investigación que la Contraloría Estatal y la PGJ ha iniciado en contra de Mónica Arroyo 
Soriano, presidenta magistrada del Tribunal de Arbitraje del municipio, por usurpación de funciones. Aseguró que 
ya que se trata de una acusación personal, Arroyo Soriano tendrá que defenderse: “Eso es algo que ella como 
funcionario público, la presidenta del Tribunal, se va a tener que defender, finalmente en la parte administrativa, 
nosotros como Ayuntamiento cumplimos con los requisitos para su contratación”. (Luz Elena Sánchez) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal12_10102011.php 
 

 
 
 

SINTESIS 

 Colocan la primera piedra por la educación: Activate 

La educación es una labor de todos y las universidades, la iniciativa privada y las autoridades se unen en el reto y 
el esfuerzo de mejorar la calidad y para ejemplificar el reto a las afueras de la sede central de la Secretaría de 
Educación Pública (SEP) el nodo de educación de Activate por Puebla colocó la Piedra por la educación. El titular 
de la SEP, Luis Maldonado Venegas, solicitó que la piedra no se retiré del lugar sino que conforme se vayan 
cumpliendo con los compromisos como el observatorio de la educación, la nueva ley de la educación y la 
simplificación de los trámites administrativos se vaya "palomeando" y la piedra sea esculpida en memoria de los 
ideólogos poblanos de la educación. (Leticia Gutiérrez Miguel) 

http://periodicosintesis.com.mx/noticias/114047/Colocan-la-primera-piedra-por-la-educacion 
 

SINTESIS 

SOBRESALIENTES 

http://www.quintacolumna.com.mx/


 

Síntesis Ejecutiva Nocturna 
 

 

Lunes 10 de Octubre de 2011 
 

 

 

 2 

 Ley de Transparencia de diputados cubre demandas: Ibero 
El rector de la Universidad Iberoamericana Puebla (Ibero), David Fernández Dávalos hizo un recuento de las 
labores que se están realizando después de la colocación de las piedras de la Transparencia y del medio 
ambiente. Destacó que la iniciativa de transparencia que se está trabajando en el congreso satisface las 

demandas de Actívate por Puebla en un 90 por ciento pues se propone ampliar loa sujetos obligados a la 
rendición de cuentas. (Leticia Gutiérrez Miguel) 
http://periodicosintesis.com.mx/noticias/114054/Ley-de-Transparencia-de-diputados-cubre 
 

SINTESIS 

 Piden mayor seguridad en el tramo carretero del Arco Oriente 
Vecinos de las colonias San José y Casa Blanca de Amozoc han pedido el apoyo a las autoridades municipales y 

estatales para reforzar la seguridad específicamente en el tramo del Arco Oriente. Ante esta situación, los colonos 

piden el apoyo de las autoridades para que la Seguridad Pública haga sus rondines, especialmente en la tarde-
noche, y así evitar que los pandilleros obstruyan el paso a los puentes peatonales, ya que los estudiantes han sido 
víctimas de la delincuencia. (Marisol Oropeza) 
http://periodicosintesis.com.mx/noticias/114064/Piden-mayor-seguridad-en-el-tramo-carretero-del 
 

SINTESIS 

 Reforestarán zonas boscosas de la capital 
De cara a reforestar las zonas boscosas de Puebla capital, el Ayuntamiento y la Comisión Nacional Forestal 
firmaron un convenio para revertir el déficit de áreas verdes. Son de ocho a nueve metros cuadrados por 

habitantes de áreas verdes las requeridas, en contraste a los dos metros cuadrados que existen en Puebla capital, 
contrastó el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez. Mientras, el delegado de la Comisión Nacional Forestal 
(Conafor), Manuel de Jesús Herrera Sánchez, indicó que Puebla es la capital de un estado más poblada del país, 
por lo cual se busca consolidar un convenio con el Ayuntamiento. (Mauricio García León) 
http://periodicosintesis.com.mx/noticias/114068/Reforestaran-zonas-boscosas-de-la-capital 
 

 

 
 

 

E-CONSULTA 

 Plantea Actívate por Puebla a la SEP elevar calidad de educación superior 
La agrupación compuesta por instituciones de educación superior, empresas y organizaciones no 
gubernamentales Actívate por Puebla colocó una enorme piedra frente a las instalaciones de la Secretaría de 
Educación Pública (SEP) y, al mismo tiempo, presentó tres propuestas para elevar la calidad de la enseñanza 

universitaria en la entidad. Al respecto, el rector de la UPAEP, Alfredo Miranda López, detalló que los tres puntos 
que se proponen para colocar a Puebla como el nodo educativo más importante del país son: la creación del Portal 
Puebla Activa por la Educación; la creación e implementación de la Ley Estatal de Educación Superior; y 
establecer procesos de implicación administrativa. (Jaime Zambrano) 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18961:plantea-act%C3%ADvate-por-
puebla-a-la-sep-elevar-calidad-de-educaci%C3%B3n-superior&Itemid=332 

 
E-CONSULTA 

 Ofrece Claudia Hernández carteras a aspirantes a la dirigencia del PRI 

La virtual presidenta del PRI en el municipio de Puebla, Claudia Hernández Medina, se reunió con el futuro 
secretario general del partido, Iván Galindo Castillejos, y los aspirantes que se quedaron en el camino, con la 
finalidad de obtener la dirigencia del instituto tricolor. La operación cicatriz se llevó a cabo en el restaurante del 
Hotel Royalti ubicado en uno de los portales del zócalo de Puebla, donde Hernández Medina y Galindo Castillejos, 
se reunieron con Juan Carlos Trejo Arenas, Jorge Morales Alducin, Ambrosio Corona, Gonzalo Amador, entre 
otros. (Jesús Lemus) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18965:ofrece-claudia-

hern%C3%A1ndez-carteras-a-aspirantes-a-la-dirigencia-del-pri&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

http://e-consulta.com/puebla/index.php
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 El IMM promueve derechos de la mujer en Feria de Servicios Legales 
Con motivo de la conmemoración del derecho al voto a la mujer, el Instituto Municipal de las Mujeres (IMM), 
organizará el próximo 17 de octubre la Feria de Servicios Legales en beneficio de este sector que habita en el 
municipio de Puebla. El evento que se realizará de 10:00 a 17:00 horas, en la explanada del zócalo de la ciudad, 

concentrará a dependencias de los tres niveles de gobierno quienes difundirán y promoverán los derechos que les 
corresponden a las mujeres  como ciudadanas, al mismo tiempo de proporcionar información y asesoría legal. (e-
consulta) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18968:el-imm-promueve-derechos-de-
la-mujer-en-feria-de-servicios-legales&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Asegura Maldonado Venegas que la SEP es imparcial en el caso Humboldt 
El titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP) en la entidad, Luis Maldonado Venegas, aseguró que la 
dependencia actuó con imparcialidad en los comicios que se realizaron para renovar las mesas directivas del 

Colegio Humboldt. Tras acusaciones de padres de familia en donde se asegura que funcionarios de la SEP 
impidieron elecciones democráticas ya que el voto no fue libre y secreto, Maldonado Venegas manifestó que un 
notario público estuvo presente en los comicios. (Jaime Zambrano) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18969:asegura-maldonado-venegas-
que-la-sep-es-imparcial-en-el-caso-humboldt&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Alcalá apuesta por la asamblea de delegados para elegir candidatos 
La ex alcaldesa de Puebla y actual delegada especial del PRI en Colima, Blanca Alcalá Ruiz, se manifestó conforme 
con la Asamblea de Delegados como método para elegir candidatos a diputados federales y senadores. La priísta 

destacó que al interior de su partido todos saldrán ganadores con el proceso de elección de candidatos a través de 
la Asamblea de Delegados, pues la elección de 332 procedimientos para senadores legitimará el poder de 

convocatoria. (Jesse Brena G.) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18972:alcal%C3%A1-apuesta-por-la-
asamblea-de-delegados-para-elegir-candidatos&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Pide Moreno Valle a diputados 8 mil 200 mdp adicionales para el 2012 
El gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle, llegó al Palacio Legislativo de San Lázaro para solicitar a los 
diputados un incremento de 8 mil 200 millones de pesos adicionales a lo que el Ejecutivo Federal propone para la 

entidad poblana dentro del proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2012. Este incremento permitiría 
al estado de Puebla contar con un presupuesto similar al que se ejerce en el actual ejercicio fiscal y que es de 50 
mil 49 millones de pesos. (Alfredo Plascencia Sánchez) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18974:pide-moreno-valle-a-diputados-8-
mil-200-mdp-adicionales-para-el-2012&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Comuna producirá 500 mil plantas para rehabilitar parques y jardines 
El Ayuntamiento, en coordinación con la Comisión Nacional Forestal (Conafor), producirá en un periodo de un año, 
un total de 500 mil plantas de cinco especies que se utilizarán para la rehabilitación de parques, jardines y 

camellones de la capital poblana. El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, y el gerente estatal en Puebla de 
la Conafor, Manuel de Jesús Herrera Sánchez, encabezaron la firma del convenio para la Producción de Planta 
2011 – 2012, a través del cual se destinarán 925 mil pesos a la producción de especies forestales en el Vivero 
Colón. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18978:ayuntamiento-producir%C3%A1-
500-mil-plantas-para-rehabilitar-parques-y-jardines&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Riestra anuncia que los diputados se reunirán con gabinete estatal 
El coordinador de los diputados del PAN en el Congreso local, Mario Riestra Piña, anunció que los 41 diputados de 
Puebla se reunirán con el gabinete del gobernador Rafael Moreno Valle para tratar temas relacionados con el 

presupuesto; por lo que el diputado negó que sea para recibir instrucciones por parte del secretario de Gobierno, 
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Fernando Manzanilla Prieto. La reunión se realizará el martes 11 de octubre, previa al inicio del tercer periodo de 
sesiones programado para el 15 del mismo mes, aunque no se tiene contemplada la asistencia del gobernador 
Rafael Moreno Valle. (Jesse Brena G.) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18979:riestra-anuncia-que-los-

diputados-se-reunir%C3%A1n-con-gabinete-estatal&Itemid=332 
 
 

 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Actívate por Puebla coloca La Piedra del Reto Educativo frente a la SEP 
Con el objetivo de impulsar la elevación de la calidad educativa en el estado, la organización Actívate por Puebla 
colocó frente a las instalaciones de la Secretaría de Educación Pública (SEP), La Piedra del Reto Educativo, con la 
cual el movimiento exige una renovación a la Ley de Educación Superior, la simplificación administrativa en el 
sistema educativo y la creación de un portal ciudadano por la educación. Entre las propuestas está la creación de 

un observatorio, esto a través de un portal de Internet donde se les dé seguimiento a cada política educativa y a 
los problemas y avances en esta materia. (Cristóbal Lobato) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142115:act%C3%ADvate-por-
puebla-coloca-la-piedra-del-reto-educativo-frente-a-la-sep&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Trabajadores que ‘ofendan’ al Ayuntamiento serán cesados, advierte Íñigo Ocejo 
El secretario de Administración y Tecnologías de la Información del Ayuntamiento de Puebla, Íñigo Ocejo Rojo, 
desmintió al secretario general del sindicato de trabajadores de la Comuna, Israel Pacheco Velázquez, ya que 

aseveró que el término para que el Tribunal de Arbitraje notifique al Gobierno municipal el emplazamiento a 

huelga vence el día martes; además, afirmó que los trabajadores sindicalizados que continúen colocando 
pancartas ofensivas en contra de la Comuna serán cesados por violar las disposiciones del Código Reglamentario 
Municipal (Coremun). El funcionario municipal reconoció que los trabajadores tienen derecho a expresar sus 
inconformidades, pero debe ser dentro de un marco de respeto y no como lo han venido haciendo, con una serie 
de pancartas ofensivas en contra de la autoridad municipal. (Julio César Morales) 

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142113:trabajadores-que-
%E2%80%98ofendan%E2%80%99-al-ayuntamiento-ser%C3%A1n-cesados-advierte-%C3%AD%C3%B1igo-
ocejo&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Israel Pacheco pide la destitución de la presidente del Tribunal de Arbitraje 

El secretario general del Sindicato de Trabajadores del Ayuntamiento de Puebla, Israel Pacheco Velázquez, solicitó 
a la comuna la destitución de la presidente del Tribunal de Arbitraje, María Arroyo Soriano, por ser “parcial” al no 
haber notificado a la comuna del emplazamiento a huelga en los tiempos establecidos; advirtió que seguirán 

adelante con el proceso para exigir el respeto de sus derechos sindicales. El representante sindical acusó que la 
encargada de impartir la justicia laboral en el Ayuntamiento esta duplicando funciones al mantenerse en este 
cargo y al mismo tiempo cobrar en la Junta Local de Conciliación y Arbitraje del Gobierno del Estado; además que 
ha incurrido en abuso de poder al no haber notificado a la comuna del emplazamiento a huelga dentro del periodo 

que marca la ley. (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142109:israel-pacheco-pide-la-
destituci%C3%B3n-de-la-presidente-del-tribunal-de-arbitraje&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 PAN y PRD dan espaldarazo a propuesta de gobierno de coalición 

Los coordinadores parlamentarios del PAN y PRD en la Cámara de Diputados federal se pronunciaron a favor de la 
iniciativa de intelectuales de construir un gobierno de coalición, a fin de tener mejores resultados de gobierno.  El 
coordinador panista, Francisco Ramírez Acuña, consideró que la figura de gobierno de coalición representa una 
medida en la que se podrán alcanzar nuevos acuerdos, para atender las áreas que demanda el país mediante 
nuevas reformas y leyes. En entrevista, el jalisciense confió que con esta figura de coalición se alcancen los 

resultados que espera la ciudadanía, por lo que se pronunció a favor de que los diversos sectores políticos y 
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sociales impulsen trabajos conjuntos que permitan concretar este sistema de gobierno. (Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142105:pan-y-prd-dan-
espaldarazo-a-propuesta-de-gobierno-de-coalici%C3%B3n&Itemid=535 
 

PERIODICO DIGITAL 

 En México cada dos horas muere una mujer por cáncer de mama 
Cada dos horas en nuestro país muere una mexicana por cáncer de mama y cada dos minutos es detectado un 
caso, informó Blanca Jiménez, titular del Instituto Poblano de la Mujer (IPM). Este lunes el IMP y la Secretaría de 
Salud, arrancaron la campaña "mancha rosa", que se extenderá a varios puntos de la ciudad, a través de 
unidades móviles en donde las poblanas podrán realizarse una mastografía gratuita y con ello, detectar de forma 

temprana cualquier síntoma de cáncer.  En este sentido, Blanca Jiménez invitó a las féminas a autoexplorarse a 

fin de evitar que esta enfermedad silenciosa acabe con sus vidas. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142104:en-m%C3%A9xico-
cada-dos-horas-muere-una-mujer-por-c%C3%A1ncer-de-mama&Itemid=538 
 
 

 
 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 RMV se reúne con Francisco Ramírez Acuña Coordinador de la Fracción Parlamentaria de 
Acción Nacional en la Cámara de Diputados 

Coordinador de la Fracción Parlamentaria de Acción Nacional en la Cámara de Diputados El Gobernador Rafael 
Moreno Valle se reunió con el Coordinador de la Fracción Parlamentaria de Acción Nacional en la Cámara de 
Diputados, Francisco Ramírez Acuña, con quien dialogó sobre la implementación del Presupuesto de Egresos 2012 
y los criterios de Política Económica. (Redacción) 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=39474 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Denunciarán a funcionarios de la SEP que 'metieron mano' en elecciones del Humboldt 
Debido a que directivos de la Secretaría de Educación Pública  (SEP) interfirieron en la elección  de mesa directiva 
del Colegio Humboldt, la presidenta  de Padres de Secundaria, Patricia Velasco, informó que impugnarán ante la 
SEP para  que nuevamente se realice la elección, en tanto, los funcionarios serán denunciados ante la Secretaría 
de la Función Pública.  Tras la intervención de los funcionarios de la SEP,   quienes apoyaron a los directivos del 
Colegio Humboldt para la elección de la mesa directiva del nivel Primaria el jueves pasado; la mesa  afín a la 

institución  encabezada por Gabriela Alatorre Briese, presidenta; José Sergio Morales Romero, vicepresidente; 
Michel Bähren Haddad, secretario; y Francisco Javier Cianca Lledias, tesorero,  supuestamente ganaron la 
elección. (Trinidad González) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Educaci%F3n-&id=39465 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Presenta RMV a la Cámara de Diputados proyectos para suministro de agua potable para 
Puebla y Región Mixteca 

Dos ambiciosos proyectos para abastecer de agua potable a la ciudad de Puebla –en los próximos 30 años- y zona 
mixteca, presentó el Gobernador Rafael Moreno Valle a integrantes de la Comisión de Recursos Hidráulicos de la 

Cámara de Diputados. Los legisladores José Manuel Marroquín, Alberto Jiménez Merino y Ramón Merino Loo, de la 
Comisión de Recursos Hidráulicos, expresaron su apoyar la propuesta para garantizar el suministro del vital 
líquido a la capital poblana e igualar el presupuesto que recibió Puebla en 2011. De esta manera, se destacó, en 
el encuentro superaría el problema de tener una merma presupuestal, en términos generales, de 6 mil millones 
de pesos para el 2012. (Redacción) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Presenta-RMV-a-la-Camara-de-

Diputados-proyectos-para-suministro-de-agua-potable-para-Puebla-y-Region-Mixteca&id=39475 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Diputados del PAN se reunirán con el gabinete estatal 

http://www.contraparteinformativa.com/
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El coordinador de los diputados locales del Partido Acción Nacional (PAN), Mario Riestra Piña, informó que el día 
de mañana los legisladores se reunirán con el gabinete estatal para que les sean expresadas algunas prioridades 
en materia legislativa, para que en los próximos meses sean atendidas. Refirió que algunos de los temas que se 
abordarán en el tercer periodo de sesiones son: reforma a la Ley Orgánica del Congreso del Estado, iniciativa de 

transparencia, pensiones, revisión del paquete económico, ley de fomento económico y propuesta de la ley 
orgánica municipal. (Aldo Miguel Martínez) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Diputados-del-PAN-se-reuniran-
con-el-gabinete-estatal&id=39472 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Pactan antorchistas y comerciantes para evitar cierre de tianguis 

Sin la intervención de autoridades municipales, los comerciantes afiliados a la organización Doroteo Arango  y  
Antorcha Campesina, este día pactaron un acuerdo para continuar trabajando en el tianguis de Granjas San 

Isidro. El “pacto de civilidad”, que realizaron Ricardo Ordaz, representante de la Doroteo Arango y  Adrián 
González Ortega, por  parte de los comerciantes antorchistas, es que  optaron  por dividir los espacios 
comerciales, y  cada organización   disponen de 300 locales. De esta forma, será en  los próximos  días cuando  
presenten al Ayuntamiento el acuerdo  y  en base a un croquis, mostrarán los espacios  que acordaron mantener, 
con la finalidad de que no cierren  el tianguis, ya que es una fuente de trabajo para cientos de familias. (Trinidad 
González) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Pactan-antorchistas-y-

comerciantes-para-evitar-cierre-de-tianguis&id=39471 
 

 
 
 

RETO DIARIO 

 Pide RMV evaluar pobreza para definir presupuesto del 2012 
Tomar como base las estadísticas de la Coneval que definen a Puebla como una de las entidades más pobres de 

país, pidió el gobernador Rafael Moreno Valle a diputados federales para definir el presupuesto del 2012. En la 
ciudad de México, al reunirse con legisladores de diferentes grupos parlamentarios acompañado por miembros de 
su gabinete e integrantes del grupo de diputados poblanos, el gobernador explicó la importancia de contar con 
recursos para sacar del rezago a los pueblos indígenas. (Hugo Sánchez Izquierdo) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-GOBIERNO-titulo&id=23170 

 
RETO DIARIO 

 Garantiza el DIF desarrollo e integración familiar 
Menores de edad que por alguna circunstancia hayan sido abandonados, serán reintegrados al crecimiento y 
desarrollo familiar, aseveró la presidenta del Sistema DIF en el estado, señora Martha Erika Alonso de Moreno 
Valle. La primera dama en la entidad poblana, hizo entrega de 3 menores de edad a igual número de familias que 
solicitaron la adopción. La señora de Moreno Valle reveló que en la actual administración, de febrero a la fecha 

han sido dados en adopción a 19 niñas y niños, que se encontraban bajo la custodia del sistema DIF en el estado. 
(Hugo Sánchez Izquierdo) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-GOBIERNO-titulo&id=23169 
 
RETO DIARIO 

 Diputados acuden a recibir línea para el tercer periodo 
El coordinador de los diputados locales del PAN, Mario Riestra Piña, informó que este martes los 41 legisladores, 
se reunirán con el gabinete estatal encabezado por el secretario general de gobierno, Fernando Manzanilla Prieto.  
Comentó que los diputados aprovecharán esta reunión para exponer a los titulares de las secretarías temas 
principalmente con gestiones de los diferentes grupos parlamentarios. (Agustín Hernández Parra) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-POL%CDTICA-titulo&id=23167 

 
RETO DIARIO 
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 La ciencia es el instrumento transformador que México requiere: EAI 
Al participar en el Segundo Encuentro Iberoamericano de Periodismo Científico en la Universidad de Oviedo, 
España, el Rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez sostuvo que sólo 
desde el conocimiento y la ciencia se dará respuesta a los difíciles problemas que enfrenta la humanidad. Durante 

su participación en el Taller de Periodismo Científico “Jack F. Ealy”, con la conferencia Liderazgo solidario y 
trascendente, el Rector de la Máxima Casa de Estudios de Puebla se pronunció por dejar de emplear fórmulas del 
pasado para atender los nuevos problemas paradigmáticos que enfrenta el ser humano y advirtió que debe verse 
a la ciencia como el gran instrumento transformador. (RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-EDUCACI%D3N-titulo&id=23168 
 

 

 
 

 
IMAGEN POBLANA  

 Producirán Ayuntamiento y CONAFOR 500 mil plantas 
El Ayuntamiento, en coordinación con la Comisión Nacional Forestal (CONAFOR), producirá en un periodo de un 
año, un total de 500 mil plantas de cinco especies que se utilizarán para la rehabilitación de parques, jardines y 

camellones de la capital poblana. El Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez y el Gerente Estatal en Puebla de 
la CONAFOR, Manuel de Jesús Herrera Sánchez, encabezaron la firma del convenio para la Producción de Planta 
2011 – 2012, a través del cual se destinarán 925 mil pesos a la producción de especies forestales en el Vivero 
Colón. (Redacción) 
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=115692&articulo=Producir%E1n%20Ayuntamiento%20y%20CO
NAFOR%20500%20mil%20plantas 

 

IMAGEN POBLANA  

 Actívate por Puebla coloca una nuevo monolito simbólico 

La organización Actívate por Puebla, integrada por empresarios de la derecha poblana y rectores, colocó un tercer 
monolito como símbolo de la exigencia de reformas en materia educativa. Además con la instalación de esta 
enorme piedra en las oficinas de la SEP comenzará a funcionar el Observatorio Ciudadano, que estará a cargo de 
la organización Mexicanos Primero. El objetivo de la instalación de este observatorio ciudadano es vigilar la calidad 
educativa en Puebla a través de la evaluación de las políticas educativas establecidas. (Miguel Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=115678&articulo=Act%EDvate%20por%20Puebla%20coloca%2
0una%20nuevo%20monolito%20simb%F3lico%3C/B%3E 

 
IMAGEN POBLANA  

 SITIAVW retrasa convocatoria para renovar dirigencia 
Trabajadores de Volkswagen denunciaron que la actual dirigencia del sindicato de la empresa no ha emitido la 
convocatoria para que se registren las planillas que buscan contender en la elección sindical, que se llevará a cabo 
el próximo 24 de noviembre. De acuerdo a los estatutos del Sindicato Independiente de Trabajadores de la 

Industria Automotriz Volkswagen (SITIAVW), la convocatoria para registrar a los aspirantes a contender en los 
procesos electorales debe publicarse en la segunda semana de octubre. (Redacción) 
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=115690&articulo=SITIAVW%20retrasa%20convocatoria%20par

a%20renovar%20dirigencia%3C/B%3E 
 
 
 
 
 
 

 

V e r ó n i c a  A b u r t o /  G e r m à n  C a m p o s    

I n i c i a :  1 8 : 0 0  P M  /  9 8 . 7  F M  y  1 2 5 0  A M   
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 Cinco de los seis detenidos por el intento de robo en la banco HSBC cuentan con historial delictivo. 
 La Secretaria General de Gobierno ofrece dialogo a los defraudados de SITMA, INVERGROUP e 

INVERBIEN.  
 La  arquidiócesis de Puebla llama a los feligreses a orar por la paz y un magno rosario para pedir que 

cese la violencia en México. 
 Cinco de cada días mujeres buscan accesoria legal para tramitar su divorcio.  (SIC) 

 
 

 

M i g u e l  Á n g e l  C r i s a n t o /  R i t a  S á n c h e z  

I n i c i a :  1 9 : 0 0  H R S .  /  1 0 . 1 0  A M   

 

 De agosto a septiembre pasado se perdieron 904 empleos y cerraron 80 empresas en el estado de Puebla, 
esto de acuerdo a datos del Instituto Mexicano del Seguro Social. 

 Dos de cada diez mujeres en la capital de Puebla desconocen cuales son  sus derechos fundamentales. 
 Lograr una ley de educación superior,  implementar un observatorio ciudadano y simplificar los procesos 

administrativos pide la organización Actívate Por Puebla. 

 El Sindicato Único de Trabajadores del  Ayuntamiento de Puebla desconoce a Mónica Reyes Soriano como 
presidenta magistrada del Tribunal del Arbitraje Municipal. 

 En las últimas semanas se han amenizados los incrementos de productos de la canasta básica suyas alzas 
van desde el 4 al 50 por ciento. 

 
 
 

 

 

 

http://www.punto10.com.mx/sys/index1.asp

